



Condena a agresiones a candidatos



Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

La Presidencial Xóchitl Gálvez condenó las agresiones que han sufrido los candidatos, no solo de su partido el PRI, PAN y PRD, sino hasta de los de enfrente.

Desde luego que la Presidencial tiene toda la razón al pronunciarse contra esa pesadilla que viven los aspirantes en todo el territorio nacional.

Xóchitl Gálvez soltó ayer domingo su condena por la agresión que sufrió la candidata a la alcaldía a Cuauhtémoc, Alexandra Rojo de la Vega que no perdió tiempo para presentar la denuncia ante el MP.

Naturalmente que es preocupante la agresión a balazos que sufrió la candidata, su vehículo, una camioneta color negro recibió, al menos cinco impactos de bala, dos incluso en ventanillas de los costados traseros.

Por suerte no hubo lesionados, pero si una preocupación mayúscula que ahora prende focos rojos electorales.

La gravedad del caso, llevó al propio líder del PRI nacional, Alejandro Moreno "Alito" condenar la cobarde agresión.

En su calidad de Presidente de la Copppal, dijo que en México es preocupante existe un aumento en las amenazas, secuestros, agresiones y asesinatos contra candidatos para obligarlos a cooperar con el crimen organizado.



Tal vez el tema debería ser turnado al Congreso en su sesión permanente del miércoles y ver como lo reciben sus presidentas, por la Cámara de Diputados, la priista, Marcela Guerra y por el Senado, la morenista, Ana Lilia Rivera, porque a escasos 15 días de concluir la elección la preocupación es mayor y no vaya ser el diablo para los cierres de campaña.

¡FUERA! ¡FUERA! ¡FUERA!, ENOJO DEL SEXENIO

Parece que la luna de miel de AMLO con el pueblo bueno y sabio, ya se está descarapelando, su candidata consentida, Claudia Sheinbaum ha sido abucheada en las últimas semanas cuando anda en lugares públicos.

Quién no recuerda las giras de López Obrador como Presidente Electo, no había una persona que no le aplaudiera a su paso, sobre todo por los aeropuertos del país.

Era, sin duda el público más exigente y se lo había ganado, veían bien que subiera a los aviones comerciales, lo sentían un orgullo y una esperanza para mejorar el país, sobre todo eliminar la corrupción que tanto daño les hicieron los sexenios pasados.

Al paso del tiempo, después de la pandemia y hoy en día, a meses de terminar su mandato, ya no puede andar a pie, como al inicio, hoy hay odio y repudio, hay reclamos y hasta agresiones verbales.

Las consecuencias se extendieron a la candidata Claudia Sheinbaum, en su más reciente llegada a al aeropuerto de Veracruz, recibió una rechifla y los gritos a una sola voz de ¡fuera!, ¡fuera! Y ¡fuera!, un repudio de rechazo más que preocupante que refleja, sin duda el coraje y odio contra este sexenio.

<https://indicepolitico.com/condena-a-agresiones-a-candidatos/>